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1. Begrüssung
Mark Hetzer eroffnet um 18.30 Uhr die 10'1. Delegiertenversammlung und begrüsst
die anwesenden Delegierten und die Gäste. Einen herzlichen Dank geht an die
Stadtgärtnereifür die schönen Blumentöpfchen. Diese dürfen gerneäm Ende der
Delegiertenversammlung mit nach Hause genommen werden.

Die Ein lad u ng zur Deleg iertenversam m lung wurde fristgerecht versa ndt.
Die Traktandenliste wird genehmigt.
Abstimmung:
JA:61 NEIN:0 Enth.: 0

Anwesend sind, inkl. Vorstand, 61 Personen, somit gilt ein absolutes Mehr
von 31 Stimmen.

Alle Delegierten sind im Besitz einer Stimmkarte. Somit gilt die 101. Delegierten-
versammlung als eröffnet.

2. Mitteilungen
Die Delegiertenversammlung des SFGV findet am 15. Juni 2019 in Luzern statt.
Die Anmeldungen wurde fristgerecht an die FGVs versandt. Zu einem späteren
Zeitpunkt wird Cris Crivelli noch darüber informieren. Wie sicher von allen an-
wesenden Delegierten berejts bemerkt wurde, hat sich einiges, seit dem Amtsantritt
von Karin Kook, innerhalb der StadtgärtnereiveränderL Karin Kook hat sich
für diese Delegiertenversammlung aus persönlichen Gründen entschuldigt, sodass
eine direkte Befragung der anstehenden Probleme der Vereine heute nicht
stattfinden kann, was der Zentralverband sehr bedauert. Mark Hetzer stellt fest, dass
die Vereine bei Problemen innerhalb des Vorstand oder des Areals in letzter Zeit
direkt an den ZV gelangen, was er sehr begrüsst und somit die Vereine in Zukunft
besser in eine ind ividuelle Entscheidun gsverantwortung ein gebunden werden
können. Der ä/ wird sich hierfür tatkräftig einsetzen.

3. Wahl der Stimmenzähler

Tisch 1: Thomas Häfliger FGV Hagnau
Tisch 2: Benny Rungger FGV Spitalmatten
Tisch 3: Susanne Scheidegger FGV Drei Linden (inkl. ZV-Tisch)

Es gibt keine Einwände zu den Stimmenzählern.
Abstimmung:
JA: 61 NEIN:0 Enth.:0

4. Protokoll der 100. ordentlichen Delegiertenversammlung vom 25. Mai 2019
Das Protokoll wurde durch Monika Häfliger verfasst und durch die Delegiertenver-.
sammlung genehmigt und verdankt.

Abstimmung:
JA: 61 NEIN:0 Enth.: 0



5. Berichte
a) Präsident

Der Bericht des Präsidenten wurde bereits mit der Einladung verschickt.
Aus diesem Grund wird auf ein Vorlesen verzichtet.

Der Jahresbericht des Präsidenten wird genehmigt.
Abstimmung:
JA:61 NEIN: 0 Enth.: 0

b) Kassier
Der Bericht des Kassiers wurde bereits mit der Einladung verschickt.
Aus diesem Grund wird auf ein Vorlesen verzichtet.

Der Jahresbericht des Kassiers wird genehmigt.
Abstimmung:
JA:61 NEIN: 0 Enth.: 0

c) Revisoren
Der Bericht der Revisoren wurde bereits mit der Einladung verschickt.
Fritz Fischer (in Abwesenheit von Jürg Erdin) liest nochmals den
Revisorenbericht den Delegierten vor.

Dem Vorstand wird D6charge erteilt und die Jahresrechnung genehmigt.
Abstimmung:
JA:61 NEIN: 0 Enth.: 0

d) Regionalvertreter SFGV '
Der Präsident Christophe Campiche hat nach einigen Unstimmigkeiten
innerhalb des Vorstands des SFGV demissioniert. Unter anderem hätte
er gerne eine Verjüngung des Gartenfreundes angestrebt, dies jedoch
für gewisse Personen ein Tabuthema darstellt. lm Mornent hat das Amt
von Christophe Campiche nun Walter Schaffner ad lnterim, in Zusammen-
arbeit mit Werner Hermann, Vizepräsident (Deutsch-Schweiz), übernommen.
Anfangs 2019 hat sich Frau Baschonga aus Bern für das Amt als neue
Präsidentin des SFGV zur Verfügung gestellt, jedoch Mitte Mai 2019 aus
gesundheitlichen Gründen ihre Kandidatur zurückgezogen.
lm Moment sieht es so aus, dass sich Urs Fischer (Regionalvetreter Bern-Land)
und Hilde Rohner (ex Regionalvertreterin St. Gallen) für das Amt gemeinsam
zur Verfügung stellen, allerdings nur bis Sommer 2A20. Cris Crivelli teilt den
anwesenden Delegierten mit, dass sich gerne jemand bei lnteresse für das Amt
als Präsident des SFGV bei ihm melden kann. Der restliche Vorstand vom
SFGV werden ihre Amter für eine weitere Vereinsperiode beibehalten.
Der Regionalvertreter von Baselland PaulWieland (14 Vereine), tritt auf die '"

nächste Delegiertenversammlung zurück, wa$ zur Folge hat, dass auch für
sein Amt ein Nachfolgerln gesucht wird. Cris Crivellistrebt an, dass man diese
14 Vereine für einen Beitritt zum Zentralverband Basel überzeugen kann.

Die DV vom SFGV findet, wie bereits erwähnt, am 15. Juni 2019 in Luzern statt.
Von Baselwerden 17 Delegierte anwesend sein.



6. Wahlen
Mark Hetzer teilt rler Delegiertenversammlung mit, dass walter Bucher ausgesundheitlichen Gründen von seinem Amt bäreits im Januar 201g zurückgetretenist' Cris Crivelli würdigt walter Bucher mit einer t-auoatio uuär räirläääjrt"t"n
Arbeiten innerhalb und auch ausserhalb des Zentralveroanoes.

BeisiEerin/Gartens chätzun gen
Für das Amt als Beisitzerin/Gärtenschätzungen stellt sich Ninette Guyö, präsidentin
FGV Lacheweg zur verfügung. Ninette Guyä hat seit.l"nr"r 2019 an den sitzungendes Zentralverbandes teirgenommen und sich bereit, ,rhon senr. g;t ini*gii"rt.

Abstimmung:
JA: 61 NE|N:0 Enth.:0

Ninefte Guy6 wird einstimmig für die nächsten 3 Jahre als neues
Vorsta ndsm itgl ied gewäh tt.

Kassier
Beat Schneider stellt sich erneut für die nächsten 3 Jahre als Kassier zur Wahl,

Abstimmung:
JA:60 NEIN:0 Enth.: I

Beat schneider wird für die nächsten 3 Jahre als Kassier gewählt.

Webmasteri n/Neupächterkurse
Lotti Buser stellt sich erneut für die nächsten
Neupächterkurse zur Wahl.

Abstimmung:
JA: 60 NE|N:0 Enth.: 1

3 Jahre als Webmasterin/

Lotti Buser wird für die nächsten 3 Jahre als Webmasterin/Neupächterkurse
gewählt.

Mark Hetzer stellt in diesem Zusammenhang nochmals den gesamten Vorstand
vor und bedankt sich bei seinem Team für die gute Zusammenarbeit.

Wahl Revisor ($uppleant):
'1. Revisor Fritz Fischer
2. Revisor Gary Miller
3. Jürg Erdin stellt sich neu zur Wahl als Suppleant

Abstimmung:
JA: 60 NE|N:0 Enth.: {

Alle 3 Revisoren werden gewählt.



Mark Hetzer macht die anwesenden Delegierten darauf aufmerksam, dass
innerhalb der Schlichtungskommission noch Vakanzen bestehen und falls jemand
lnteresse zeigt für ein solches Amt, sich doch nach der Delegiertenversammlung
bei ihm melden möchte.

7. Budget

Das Budget wurde bereits der Einladung beigelegt. Es wird über das Budget
abgestimmt.

Abstimmung:
JA: 59 NEIN:0 Enth.: 2

Das Budget wird angenommen.

Mark Hetzer bedankt sich bei Beat Schneider für die korrekte und saubere
Führung der Buchhaltung.

8. Anträge
Der Antrag von FGV Hirzbrunnen kann nicht durch den Zentralverband gelöst
werden. Aus diesem Grund wird der Antrag bei der Freizeitgartenkommission einge-
reicht.

9. Festsetzung des Mitgliederbeitrages
Mark Hetzer teilt den Delegierten mit, dass der Mitgliederbeitrag bei Fr. 2.- bleibt.

Abstimmung:
JA: 58 NEIN: 1 Enth.: 2

Der Mitgliederbeitrag von Fr.2.- wird angenornmen.

1 0. FestseEung der Vorstandsentschädigung
Mark Hetzer schlägt den Delegierten vor, dass die Vorstandsentschädigung
vom letzten Jahr übernommen wird.

Abstimmung:
JA: 61 NEIN: 0 Enth.: 0

Die Vorstandsentschädigung wird angenommen.

1'1. Diverses
Mark Hetzer spricht die politische Lage rund um die Familiengärten an. Es ist die
Aufgabe des Zentralverbandes stets einen guten Draht zu einigen wichtigen
Personen zu halten, damit man die Übersicht nicht mit den Überbauungsplänen
verliert und schnellstmöglich gehandelt werden kann. Hierfür wäre ein Beitritt in den
Zentralverband der FGVs Baselland von grossem Vorteil, da auf dem Land die
politische Unterstützung nicht so stark ist wie in Basel selbst und die Areale je längs
je mehr ohne grosses Aufsehen verloren gehen.



FGV Reinacherhof, Erich Graf meldet sich zur Wort:
Er möchte sich gerne informieren, was für Massnahmen sein Verein beieinem
Austritt aus dem SFGV treffen muss. Cris Crivelli wird bei den Vereinen
an den Sitzungen vorbei kommen und dies direkt mit dem jeweiligen Vorständen
diskutieren und die Vor- und Nachteile erläutern. Die Vereine mit lnteresse an
einer Aufklärung durch Cris Crivelli dürfen sich gerne bei ihm melden.

FGV Reinacherhof, Hr. Lopez meldet sich zu Wort:
lhn beschäftigt sehr, dass eine neue Schliessanlage in nächster Zelt bei allen
Arealen montiert wird, ohne Rücksicht auf den Steuerzahler. lst das wirklich nötig?
Cris Crivelli informiert ihn und die Anwesenden, dass der Zentralverband leider
keinen Einfluss auf diese Aktion hat und es bereits eine beschlossene Sache ist.

FGV Holzmatt, Hans Rüdin meldet sich zu Wort:
Rund um sein Areal hat die Gemeinde blaue ParKelder eingezeichnet. Sein
Problem ist nun, es darf nur noch für 1 Stunde geparkt werden. Dieses Problem kann
weder der Zentralverband noch die Stadtgärtnerei lösen, da es sich um Gemeind-
boden handelt und die Pächter sich selbst um eine Parkkarte klrmmern müssen, was
sicher schwierig sein wird, wenn nicht unmöglich.

Mark Hetzer schliesst um 20.00 Uhr die l0l.Delegiertenversammlung. Er bedankt
sich bei den Delegierten für das zahlreiche Erscheinen und wünscht Allen einen
guten Appetit.

g(Kä
Monika Haflig{)u


